

当面のスローガン

- 「人権侵害救済法」制定を！
 - 狹山再審闘争勝利をかちとろう！
 - 続発する差別事件の糾弾を徹底しよう！

開拓新視界 和歌山版

発行所

解放新聞和歌山支局

〒640-8314
和歌山市神前405-3
TEL 073-473-2301
FAX 073-473-2302

発行責任者
澤 敏 浩



全国水平社創立大会と同じ地でひらかれた記念集会

全国水平社創立90周年の記念集会が、水平社創立の地である京都会館（当時岡崎公会堂）において、全国各地から2千人の参加のもと開催された。記念集会は、部落差別によるきびしい生活のなかで、子守り奉公をする子どもたちの苦悩を歌った「竹田の子守唄」の合唱で開会し、参加者全員による解放歌の合唱と各都府県連荊冠旗の入場のあと、部落解放運動の志半ば

でその生涯を閉じた物故者・無名戦士に対する黙祷、さらには、日本ではじめての人権宣言である「水平社宣言」が、俳優の中西和久さんにより朗読され、90年の運動の歴史を参加者全員で再確認した。

別の現状が示され、つづいておこなわれた政府・政党・京都府・京都市からの代表あいさつでは、日本の人権運動を担ってきた全国水平社の闘い、90年経過した今でも色あせない水平社宣言の精神、今日における部落解放運動と人権確立社会の実現に向けた共闘姿勢が示された。

人が「松本治一郎賞」受賞
あいさつにつづき、同じく
部落解放運動に貢献した功
労者134人・物故者72人
の紹介がされ、和歌山県連
から、功労者として、中澤
敏浩・県連委員長（杭ノ瀬
支部）、瀧口秀光・県連顧
問（平井支部）、物故者と
して、故松井正彦・元企業
連理事長（杭ノ瀬支部）、
故藤本要（杭ノ瀬支部）、
故松井隆教（杭ノ瀬支部）
が表彰された。

つとしておこなわれた。それを受け、松岡徹・中本部書記長が、すべての人権運動における部落解放同盟の役割りと、すべての差別撤廃と人権確立の日まで闘うこととを決意して連帯のあいさつにこたえた。

先人の基礎を受け継いで

全国水平社創立90周年記念集会

からのアピールがおこなわれ、それぞれの差別の実態やとりくむべき問題にあわせ、全国水平社（現、解放同盟）との共闘関係を強めていった（注）。

頑健

同日、全国水半社90周年記念レセプションが、ホテルオーラ京都で、参加者500人のもとおこなわれた。開会に先立ち、組坂・中央執行委員長から「水半社の歴史と伝統を振り返り、厳格ななかで記念集会をとりおこなつたが、レセプションにおいては、交流と歓談を楽しんでください」というあいさつのあと、参加した多くの来賓が順に紹介され、乾杯でレセプションがはじまつた。

レセプションでは、部落差別によつて、吉祥天満宮

記念レセプション

吉祥院六斎念佛踊りを披露

の舞台で踊ることを禁止され、千年もの昔から見よう

見まねで大衆に広がり継承されてきたといわれる「吉祥院六斎念佛踊り」が舞台上で披露され、記念レセプションを盛り上げた。

別の現状が示され、つづいておこなわれた政府・政党・京都府・京都市からの代表あいさつでは、日本の人権運動を担ってきた全国水平社の闘い、90年経過した今でも色あせない水平社宣言の精神、今日における部落解放運動と人権確立社会の実現に向けた其闘姿勢が示された。

人が「松本治一郎賞」受賞者134人・物故者72人の紹介がされ、和歌山県連から、功労者として、中澤敏浩・県連委員長（瀧口秀光・県連顧問（平井支部）、物故者として、故藤本要（杭ノ瀬支部）、連理事長（杭ノ瀬支部）、故松井隆教（杭ノ瀬支部）が表彰された。

つづいて、人権問題とりくむマイノリティ当事者

つとしておこなわれた。それを受け、松岡徹・中田本部書記長が、すべての人の人権運動における部落解放同盟の役割りと、すべての差別撤廃と人権確立の日まで闘うことと決意して連帯のあいさつにこたえた。

Digitized by srujanika@gmail.com

かし、現実には「子どもの生まれ方」によつて法制上もそうであるし社会的にも差別を受ける。子ども自身に何の責任もないのに、である▼法務省の「性同一性障がいの父親の遺伝子が：」という人権意識が欠落した見解。しかし、この父親、この家族、そしてこの子どもの人権や幸福は：ニユースで「子どもは、私たち夫婦の子どもです。この子の父親は、わたしです」という父親の姿が流れていった。

に子どもがいること、精子提供者としてこの性同一性遺伝子が社会的にも意識が欠落する。この父流れていたしです。